

# あやペボラセン ボランティアのわ

No.137

おいかげ

車いす駅伝発祥の地・  
あやペPR事業実行委員会 事務局長

高倉 武夫さん(78)



車いす駅伝というスポーツをご存知でしょうか？

実は、1982（昭和57）年に綾部市内をコースとする、「第1回丹の国あやペ車イス駅伝競走大会」が「世界初」「日本初」の大会とされています。私たちは、このことを広くPRすべく、綾部市市制施行70周年のこの機会に今年3月、「実行委員会」を立ち上げました。

事務局長を担う私自身としても、様々なPR活動を通

じて、第1回大会を開催した先人の願い（スポーツを通じて障害を乗り越え、社会参加へのはずみをつける）を、改めて現在に「つなぎ」、その志を市民の誇りとして未来に「伝える」ことで、多様性を尊重した、さらなる綾部のまちづくりにつなげることを意識し、また使命感をもって準備を進めています。

ぜひ、みなさんご賛同とご協力をいただきますようお願い致します。

情報  
板



車いす駅伝発祥の地・あやペPR事業への  
募金協力をお願いします

皆さんからの募金は、記念碑建立をはじめとする様々なPR事業に充当します。

・詳細は、自治会を通じてご案内申し上げます。

〈連絡先〉 ☎ 090・1137・3394（事務局：高倉武夫）

あやペボランティア総合センター TEL:40-1388 FAX:40-1389